



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

君津ロータリーカラブ週報

Vol. 18回 No.1986 2016.11.28

平成28年11月 第4例会 曇

点 鐘 鈴木 荘一會長
R ソン グ 手に手つないで

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1986	54	53	50	3	94.32 %
1985	54	51	45	6	88.23 %
前々回の修正			メークアップ0名		90.19 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

先日は駅前花壇の整備お疲れ様でした、大川委員長はもとより例会の前から準備して頂いた北見会員、大森会員には心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

さて年も押し迫ってきて慌ただしい今日この頃です、この慌ただしさの一因として現代社会の機械化があげられると思います。先日ある雑誌に書かれておりましたが便利で効率的な機械はビジネスの世界では不可欠であろうと思いますが人間生活すべてに幸福をもたらすかというとそうではないそうです。機械による仕事が増え、機械にとらわれる心が起きると機械を操作することになれた態度で人に接する事によるトラブルが発生してしまうのではないか？とか、十分に時間労力をかけて成就する仕事も多いのでは？といった機械に振り回され機械のありがたさも解らなくなってしまいます。機械に支配されない生き方、じっくり時間をかけて人生を充実させる方法を探しましょう。例えば携帯を持たないとか家電を使わないとかそれをやってみてイライラしたり落ち着かないようでしたら機械にとらわれる心に巢食られている自分がわかるでしょうといったお話をしました。皆さんはいかがでしょうか？私ども造園業も10年後にはなくなる職種という事でオックスフォード大学の有名な先生がおっしゃられています、一生懸命に試行錯誤しながら花植えをしている中学生を見ながらふと自戒も含め身に沁みた奉仕作業でした。

話は変わりますが理事会報告でもありますよう

に先日の臨時理事会で新しい会員が承認されました。理事会の中でもいろいろ活発な意見を頂きました。会員が増えると活力があふれる実感を感じました。世界は絶えず変わっています。ロータリアンもその心構えがなければいけませんとポールハリスがおっしゃっております。その言葉を肝に銘じ節目の年にできればと思います。

事務局の働き方の見直しについて理事会で承認いただきました。こちらも他クラブなどの情報も聞き、実情に合わせた形でご提示させて頂いておりますので理事会報告をご確認して頂きたいと思います。尚、内容についてのご質問は私が幹事内山までご連絡ください。何もないようでしたら1月から実施します。よろしくお願ひいたします。

報 告

1. 11月27日（日）ロータリー財團100周年シンポジウムが、JPタワーホール＆カンファレンスにて開催されました。当クラブからは、内山幹事と吉野研修リーダーが出席してきました。後程、吉野研修リーダーより報告をお願いします。

2. 11月21日（月）に、臨時理事会が開催されましたので報告を致します。

①新入会員について *承認

(株)アガツマ 代表取締役 上妻敬子（45歳）
金属工業・金属製品 委員会：広報委員会

②新入会員委員会所属について *承認

谷会員：S.A.A.委員会

③当クラブ旗のデザインについて *承認
赤地・黄地のデザインの有無を確認し、あれば理事で多数決で決定する。

④タスキデザインについて *承認

役員用のタスキ（会長・幹事・副会長・会長エレクト・S.A.A.・副S.A.A.（2本）・副幹事・フェローシップ）

赤地で承認（75本製作発注）

⑤45周年記念式典について（口座開設） *承認
実行委員長名で口座開設する。

⑥その他 *承認

1) 事務局の雇用条件について（実労働に見合った賃金とする）

月給192,000円（時給1,200円、一ヶ月勤務時間160時間目安／残業含む）で検討

- 2) 上総RCより、年明け・合同例会（新酒まつりを兼ねて）を開催したい
3月27日のお花見例会に合わせて開催したらどうか検討する。

幹事報告

内山貴美子幹事

1. 毎月第一例会の前に理事会を開催しておりますが、次回第6回理事会は12月12日（月）の例会前11時30分より開催致します。お間違いないよう、理事、役員の方は出席よろしくお願ひ致します。

〈回覧〉

1. 君津RC週報
2. 第4分区週報
3. 会員家族親睦忘年例会の出欠の案内
4. 当クラブ45周年記念式典に伴う、甲府東RCとの親睦交流会出欠の案内
5. モンゴル子供支援のカレンダー
6. 臨時理事会議事録

〈配布物〉

1. 例会プログラム

委員会報告

ロータリー財団記念シンポジウムについての報告

内山貴美子幹事

昨日の平成28年11月27日（日）13時30分から16時30分までJR東京駅丸の内のJPタワー・KITTE4階にてロータリー100周年記念シンポジウムに吉野研修リーダーと参加してまいりました。

当日は国際ロータリー会長のジョン・ジャーム氏をお迎えして、「ロータリー財団100周年学友会世界人道奉仕賞」の発表があり、元国連難民高等弁務官の緒方貞子氏の受賞がありましたが、当日、緒方氏は急な公務のため欠席となってしまいました。

当日は定員650名のところ北は北海道から南は沖縄まで800名を超える登録がありました。

緒方氏は欠席でしたが、榎原美樹NHK国際放送局ワールドニュース部編集長の司会で中原泉国連開発計画危機対応局長、国連事務次長補、赤坂洋子国連難民高等弁務官、(UNHCR)タンザニア副代表、國枝美佳元、ユニセフ西。中央アフリカ地域事務局ポリオ予防接種、モニタリング・評価担当、阿坂奈美國連難民高等弁務官事務所タイのカンチャナブリ保護管、金子由佳日本国際ボランティアセンター・エルサレム事務所現地代表の5人の

女性の体験発表がありました。

緒方貞子氏をはじめとし、皆さんロータリー財団の国際親善奨学生で留学し、国際問題に取り組んでいます。皆さん、パレスチナのガザ地区やスエダン、ミャンマー、カンボジアなど危険な地区にも関わらず、身の危険も顧みず、進んで、喜んで活躍している姿には大きな感動をもらいました。

11月号の「ロータリーの友」横組み8ページにも今回の阿坂奈美様の活躍が掲載されています。

今までの支援というものは、箱物支援が多かったと思います。しかし、これからは、少しでも早い政治解決と人道支援が要求される世の中になってくると思います。

「明日になったら、少しでも良い世界になるように頑張っていきます。」という榎原さんの言葉が大変印象的でした。

明日の未来を創るために、人道支援ができる人を育てるためにも、ロータリー財団の国際親善奨学金の必要性をつくづく感じさせられました。ポリオをはじめ財団の基金は一つの無駄もなく使い、明日の平和な世界を作つて行きましょう！

これからも引き続き財団への寄付をよろしくお願いします。

P.S. 男性にも頑張っていただきましょう!!

ロータリー財団委員会

ロータリー財団寄付についてお願い

荒井潤一郎委員長

ロータリー財団とは

ロータリー財団は、「国際ロータリーのロータリー財団」というのが正式名称です。

R I 自体はイリノイ州法によって設立された非営利法人なので、皆さんからの寄付金を受け入れることは当然可能ですが、寄付した側の会員や法人等は、税制上の優遇措置を受けることが出来ません。そこで同じイリノイ州法の別の規定により設立されたのがロータリー財団なのです。ロータリー財団は非営利財団として認められていますから、寄付して頂いた方は税制上の優遇措置が受けられます。公益財団法人ロータリー日本財団は日本の法律に従って設立された公益財団法人です。この法人を通じてロータリー財団に寄付しますと、日本の税制上の優遇措置を受けることが出来ます。現在、ロータリー財団に対する寄付金は、公益財団法人ロータリー日本財団を通じて寄付しますと、全ての寄付金が税制上の優遇措置を受けることが出来ます。

ロータリー財団の資金の使われ方

寄付の種類によって使われ方が違います。

- ①年次寄付金は3年間、資金として運用し、その運用益は財団の運営費に使われます。元金は3年後、全額が地区に戻されます。これがシェアーシステムと呼ばれるものです。
- ②ベネファクターと呼ばれる恒久基金は元金を使いません。運用益のみを地区と財団で使います。
- ③ポリオプラスやロータリー平和フェローシップ等に対する寄付に指定した寄付金は、指定されたポリオ撲滅のためやフェローシップ支援にのみ全額が使われます。
- ④グローバル補助金へのクラブからの寄付金は、指定されたグローバル補助金プロジェクトに使われます。この場合の現金寄付には、国際財団活動資金から50%上乗せになります。

11月はロータリー財団月間です。本日B O Xを回しますので、寄付のご協力をお願い致します。

プログラム 45周年記念実行委員会

廣田二郎委員長

＜君津RC創立45周年記念事業についての準備打合せの様子＞





ニコニコBOX

- 鈴木 莊一 先週はクリーンアップ大作戦、ご協力頂きありがとうございました。会員皆様、年末年始お体ご自愛されます様に。
- 内山貴美子 先週の駅前花壇花植え、お疲れ様でした。今月は財団月間です。引き続き財団寄付お願いします。ロータリー財団100周年記念シンポジウム参加してきました。
- 原田 健夫 駅前花壇の花植え作業に参加出来ず申し訳ありませんでした。私の記念日ありがとうございました。
- 内藤 智介 忘年会シーズンの到来です。健康と安全を第一に頑張ります。
- 斎藤 孝弘 先週は、所用により花植え作業欠席し、すみませんでした。今月もあと3日で師走となり、1年が過ぎようとしております。忘年会等、お酒を飲む機会が多くなりますが、体調管理を行いロータリー活動頑張ります。
- 佐々木昭博 先週の花植え奉仕活動、ご苦労様でした。子供達も自分の手で花植え作業をする事で、地元地域への愛着や奉仕の心の芽生えに繋がってくれたらと思います。
- 大川 裕士 先週は君津駅前クリーンアップ大作戦にご協力頂きまして、ありがとうございました。お陰様で無事秋の部を終える事が出来ました。皆様のご協力・奉仕に感謝申し上げます。
- 嶋 哲男 今年はもう師走です。年末まで無災害達成し、新年に繋ぎたいと思います。
- 近藤 洋子 初めて参加させて頂いた奉仕活動

ですが、手際の良さに驚きました。これも皆さんが高い意識のもと、取り組んだ結果であり学ぶことが多い一日でした。

- 中野 賢二 今日は、これから現場安全管理に戻って、夜は再び千成で忘年会に参加します。これから12月、1月と何回も千成さんにお世話になりますねえ。
- 岡野 祐 今週からいよいよ師走となります。皆様、お身体に気をつけてお過しくださいませ。
- 阿部 仁 先日、記念日のお花ありがとうございます。何年目の記念日か女房と口論に成りました。私の負けです。私の記念日ありがとうございました。
- 廣田 二郎 安部（正）会員、ベトナムの写真ありがとうございました。本日の45周年記念の打合せ、充分な討議ありがとうございました。
- 倉繁 裕 先週24日、関東地方で雪となり、東京都心、千葉では観測史上初の11月の積雪だったそうです。土曜日にゴルフ場では、日陰の斜面一面に、まだ雪が残っており驚きました。秋が深まる間もなく真冬が到来し、体調管理が大変です。
- 北見賢一郎 先日の駅前花壇の花植えお疲れ様でした。皆様の協力のおかげで無事終わりました。感謝です。
- 隈元 雅博 最近、夜間例会が無くタクちゃんの顔を見る機会が少なく、淋しく思っています。12月19日は大いに楽しみたいと思います。これからもロータリー活動を頑張ります！
- 宮寄 慎 R Cに入会して約1年となりました。今後とも宜しくお願ひ致します。
- 高橋 雄一 近頃の気温の寒暖差で風邪をひいてしまいました。皆様もお気を付けてください。
- 前田 亮 荒井潤一郎様、お父様の旭日小綬賞おめでとうございます。後に続くこと期待しております。いつまでも…いつまでも…
- 谷 浩司 まだ毎週月曜日が習慣化されていませんが、出来る限り早く馴染むようにしたいと思いますので宜しくお願ひします。先週、周西中学校の生徒に植えていただいた花たちも、しとしと雨が続いて元気に

なっている気がします。これからも楽しみです。

大住 昌弘 先週土曜日はまさかのゴルフ場積雪クローズでした。お客様も入った7組のコンペで幹事はドタバタ。前日、仙台から最終の新幹線で帰る予定を、その夜は現地の方と交流を深め温泉にてゆっくり過ごせました。

西山 肇 先週の花植え作業お疲れ様でした。寒暖差が激しいですが、体調に気をつけてあと1ヶ月を乗り切り、良い年を迎えるといいと思います。

武田富士子 先週の花植え作業お疲れ様でした。きれいな花が満開となるのが楽しみですね。23日のバス旅行に行つた際、ガイドさんの話した一節が心に残りました。ご披露致しますね。『桃栗3年・柿8年、柚子は9年で花盛り、枇杷は9年でなりかねる。梅は酸(す)いすい13年、梨の馬鹿めが18年、林檎はニコニコ25年、銀杏の気違い30年、女房の不作は60年、亭主の不作はこれまた一生!!』とありましたが…! 私達は亭主も女房も大当たりですよね、皆さん!

阿部 昭広 11月26日地区R Y L A 実行委員会が開催されました。吉野会員、黒岩会員、岡野会員、参加いただきありがとうございます。メーキャップカードの配付がなく申し訳ございません。

村上 進 先日の雪は皆様、大丈夫でしたか? 每年スタッフレスに替えますが、まさかの11月の積雪。いずれにしても交通安全、無事故で頑張ります。皆様も年末の運転に気を付けて下さい。

吉田 雅彦 先日、亀山湖に紅葉狩りに行ってきました。少し早かったですが、十分楽しめました。君津には素晴らしい自然が沢山あって良いですね。

時下 俊一 いよいよ今年も師走へ突入です。年内に片付けるべき仕事は山のようにあるのですが…

佐谷 秀世 26日の土曜日に亀山湖の紅葉を見に行ってきました。丁度オータムフェスティバルという催しをやつていて盛況で、バスツアーのバス

も沢山来ていました。

特別B O X

荒井潤一郎 大森 俊介 福田 順也
宮本 茂一

